

¿Sabía que una mala selección de personal puede implicar costos significativos para una empresa?

Según datos del INEGI y diversas investigaciones, se estima que el costo de una mala contratación puede llegar a ser entre el 30% y el 50% del salario anual del empleado. Este costo incluye no solo el salario perdido, sino también, la formación y la disminución en la productividad.

Además, una mala contratación puede afectar la moral del equipo, provocar altas tasas de rotación y dañar la reputación de la empresa, lo que puede traer consigo costos adicionales a largo plazo.

PROPUESTA DE VALOR:

Nuestras investigaciones reducirán considerablemente la incertidumbre al contratar nuevos colaboradores, así como conocer las cualidades de los que ya se tienen contratados; lo que le ahorrará tiempo, dinero y dolores de cabeza.

N&H Consultores, Investigamos a sus candidatos, para minimizar riesgos en su importante decisión de contratar. A través de nuestros experimentados consultores y del uso de plataformas de evaluación; podemos asegurarle que le brindaremos un reporte muy puntual para que usted puede decidir si esa persona encaja a la perfección con su perfil de puesto. Con base en metodologías y análisis de datos cualitativos y cuantitativos.

INCLUYE:

- Fotografías del domicilio del investigado
- Datos personales del candidato
- Estudio Socioeconómico
- Historial de semanas cotizadas del IMSS
- Referencias laborales de sus últimos 3 empleos
- Análisis y recomendaciones por parte del consultor, y más...



¿Listo para ir al siguiente nivel?
Agenda una asesoría gratuita

www.nyhconsultores.com